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Cornuda, 18 aprile 2017. 

 
O S S E R V A Z I O N E 
del gruppo consiliare  Cornuda Bene Comune riguardo la Procedura congiunta di V.I.A. e A.I.A. ai sensi 
dell’art. 23 D.Lgs. 152/06 s.m.i.  INDUSTRIA CEMENTI GIOVANNI ROSSI SpA 
Richiesta di ampliamento della specificazione merceologica del codice CER 19.12.04 
 
* * * 
 
Come cittadini del Comune di Cornuda e consiglieri comunali, preoccupati delle notizie su altri combustibili 
in via di adozione presso il cementificio di Pederobba, dopo aver visto vanificati gli studi pregressi sulla 
qualità dell'aria e dell'ambiente (ai quali ha partecipato anche finanziariamente il nostro Comune) in 
quanto non c'è stata continuità e approfondimento sulla salute in seguito ai primi dati ottenuti, venuti a 
conoscenza che l’Amministrazione Comunale di Pederobba, autonomamente, ha già avviato la procedura 
per iniziare uno studio epidemiologico caso-controllo che possa utilizzare tutti i dati raccolti sugli inquinanti 
atmosferici, sui modelli di ricaduta degli stessi, sull’inquinamento del suolo, oltre ai dati di mortalità 
elaborati dal SER e pubblicati dall’ULSS 8 con l'aggiunta eventuale delle schede di dimissione ospedaliera 
(SDO) ed ogni altro dato necessario per completare al meglio lo studio suddetto. 
 
Considerato che l'aria che respiriamo non è relegata a confini comunali e che non sono presenti dati 
oggettivi sull’impatto sanitario derivante dall’introduzione del nuovo combustibile che tengano conto della 
già complessa situazione ambientale ormai presente nel territorio e della reale situazione dello stato di 
salute dei suoi cittadini 
 
si chiede 
 
che la procedura di autorizzazione sottoposta a VIA venga sospesa per il tempo necessario per portare a 
termine l’indagine epidemiologica avviata dal Comune di Pederobba in data 06.04.2017 (conclusione 
dell’indagine prevista entro due anni).  
 
Ai sensi di quanto previsto dalla vigente normativa nazionale e regionale, si chiede al sig. Presidente della 
Commissione VIA di disporre l'inchiesta pubblica. 
 
 
Per il gruppo Cornuda Bene Comune 
 
         Il Capogruppo  
             Gianpietro De Bortoli 


